



Senadores del PRI y Morena llaman a campaña informativa

Urgen actuar contra el embarazo adolescente

• Por M. Juárez y M. Velázquez

El PRI en el Senado señaló que es urgente atender el problema del embarazo adolescente, que afecta la salud e impacta el desarrollo de su vida, por lo que se refiere al acceso a oportunidades recreativas, sociales, así como laborales.

El senador Ángel García se refirió al tema que destacó *La Razón* en su portada de este viernes, en la que señaló que se prendieron las alertas por parte del gobierno federal, ya que se registran mil cada día.

Al respecto, apuntó que el embarazo adolescente es consecuencia de diferentes circunstancias, pero dijo que en lo que respecta al gobierno no se han aplicado las políticas adecuadas de prevención e información.

EL DATO

EL CORDINADOR de Tejiendo Redes Infancia en América Latina y el Caribe, Juan Martín Pérez García, consideró que este es un problema de salud pública en poblaciones vulnerables.

"El embarazo adolescente afecta negativamente la salud, la permanencia en la escuela, los ingresos presentes y futuros, el acceso a oportunidades recreativas, sociales y laborales especializadas y de calidad y el desarrollo humano. Además del embarazo, tener relaciones sexuales sin protección implica un riesgo permanente de adquirir una infección de transmisión sexual", comentó.

Recordó que por ello planteó un punto de acuerdo ante el Senado, porque es necesario que la Secretaría de Salud federal y las que son a nivel estatal atiendan este problema en el que también "la pobreza y la falta de acceso a servicios de salud alejan al país de cumplir con los objetivos de 2030 de erradicar el embarazo infantil y reducir a la mitad el de los jóvenes de 15 a 19 años".

El senador por Morelos enfatizó que la reducción del embarazo adolescente es una de las principales metas.

"Reducir el embarazo en adolescentes es una de las principales metas, la

EL FENÓMENO afecta la salud e impacta el desarrollo de los jóvenes, señalan; no se han aplicado políticas de prevención adecuadas, afirman; se reportan diariamente mil en el país

ALERTA DE SALUD

Los legisladores urgieron a las autoridades a atender el problema



REDUCIR EL EMBARAZO

en adolescentes es una de las principales metas, la importancia de desarrollar las políticas públicas idóneas para la erradicación del mismo y se concrete una campaña informativa para que los jóvenes conozcan los riesgos que puede causar un embarazo a temprana edad"

Ángel García
Senador del PRI



VENIMOS DE UNA PANDEMIA,

se vivió una situación de encierro donde muchas mujeres sufrieron actos de abusos, violencia y problemas psicológicos que hoy se pueden ver de alguna manera impactados como es el aumento de los embarazos"

Ivonne Cisneros Luján
Diputada federal de Morena

importancia de desarrollar las políticas públicas idóneas para la erradicación del mismo y se concrete una campaña informativa para que los jóvenes conozcan los riesgos que puede causar un embarazo a temprana edad", indicó.

En tanto, la diputada federal Ivonne Cisneros Luján, presidenta de la Comisión de Seguridad Social de la Cámara de Diputados, señaló que ante el elevado número de embarazos entre niñas y ado-

lescentes, es urgente implementar una campaña nacional de prevención donde se coloque a la mujer con su derecho a decidir sobre su cuerpo donde no sea vista como un instrumento reproductor, consideró

En entrevista con *La Razón*, la legisladora de Morena afirmó que, más allá de crear más normas, es necesario crear una alianza entre las instancias gubernamentales, organizaciones civiles y la sociedad civil para crear conciencia de la situación crítica que se vive con las elevadas cifras de embarazos de niñas y adolescentes.

"Venimos de una pandemia, se vivió una situación de encierro donde muchas mujeres sufrieron actos de abusos, violencia y problemas psicológicos que hoy se pueden ver de alguna manera impactados como es el aumento de los embarazos", consideró.

Asimismo, muchas mujeres menores de edad que quedaron embarazadas tomaron las decisiones de quererse independizar de sus familias, que fueran vistas como personas adultas y por eso tomaron estas determinaciones sin valorar las consecuencias que puedan vivir a futuro.

Consideró que no era necesario crear más normas, es necesario que las secretarías de Salud, Educación, los gobiernos estatales, el Poder Legislativo, las organizaciones de la sociedad civil y la sociedad en general se unan para realizar esta campaña en donde despierte la conciencia entre las niñas y adolescentes de crear conciencia de los problemas que enfrentarán en un futuro por un embarazo a una temprana edad.

Aunque en el país se aplica una estrategia para bajar los casos, apenas se ha logrado disminuir 0.07 por ciento en los últimos dos años pues, según la Secretaría de Gobernación (Segob), se registran mil embarazos adolescentes al día.